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Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung Februar, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der  
Gaststätte „Juliushöhe“ vom 23. Februar 2018 (Beginn: 20:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
Präsidium  
 Horst-Dieter E r d e l t  
 Gerd L a a k e entschuldigt 
 Herbert L a a k e entschuldigt 
 Hans-Heinrich L e s k e r  
 Stefan O e s t e r l i n g   
 Dr. Klaus S o l m e c k e  
 
Vorstand 
 Michael S i c h e l s c h m i d t  
 Markus L o e t z  
 Carsten N e e f  entschuldigt 
 
Beisitzer   
 Stefan B u ß m a n n  
 Sascha H i l g e r   
 Frauke K l i m a s c h e w s k i  
 Marc B a r o n entschuldigt 
 Andreas K a l i n  
   
Praktikant  

Christian S c h ö n e b e c k  
 
entschuldigt 

 
Hammerschmied 
 Bernd M a t t h ä i entschuldigt 
   
Zugleitung 
 Wolfgang K ä u f e r  
 Dirk H e n n i n g fehlte 
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o f s k i  
 Dirk B l e i c h e r fehlte 
 Peter U l r i c h  
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Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke  
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger  
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Vie ut Asbi´eck  
 Vie vam Kopp  
 
Mitglieder im Kirmesverein 
 Spielleutevereinigung Gevelsberg fehlte 
 
Bewertungsausschuss 
 Claus J a c o b i  
 Stefan B i e d e r b i c k  
 Thomas B i e r m a n n fehlte 
 Werner B l o e m e r fehlte 
 Jürgen D e i t e n b e c k fehlte 
 Stephan H ü c k i n g h a u s entschuldigt 
 Wolf S c h l i e per  
 Günter S c h w a r z m a n n  
 Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 Werner T a s b i e r  
 Spiridon T s i o k a s  
 Peter W e b e r  
 Uwe W i e g a n d  
 
Medienbeauftragter Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 
Freundeskreis Peter W e b e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i  
 
ProCity Susanne S c h u m a c h e r 
 
Heimatverein Günther D e c k e r  
 
Feuerwehr Feuerwehr entschuldigt 
 
Presse 
Westfalenpost   
City-Anzeiger-Online  entschuldigt 
EN-Wochenkurier  fehlte 
WAP  fehlte 
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Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende des Gevelsberger Kirmesvereins e.V. Michael Sichelschmidt  
eröffnete die Februarversammlung pünktlich um 20:00 Uhr. Michael Sichelschmidt 
begrüßte alle Anwesenden und dankte Ihnen für das Erscheinen. Zunächst wurden die 
Plakettenentwürfe zur Ansicht ausgegeben, bevor Michael Sichelschmidt einen Punkt 
aufarbeitete, der versehentlicher Weise auf der Jahreshauptversammlung  
untergegangen ist. Stefan Oesterling ist ab sofort Sprecher des Präsidiums. Dafür gab 
es von den Anwesenden spontanen Beifall. 

 

Punkt 2: Kirmeszug 

Die Meldevordrucke für die Themen im Zug wurden bereits per E-Mail versendet.  
Michael Sichelschmidt fragte ob es Gruppen geben würde, die einen TÜV-Termin  
benötigen. Es meldeten sich die Gruppen „Im Dörnen“ und „Mühlenhämmer“. Durch den 
zweiten Vorsitzenden Markus Loetz wurden die bisherigen Themen der Gruppen im 
Kirmeszug 2018 verlesen bzw. ergänzt.  
 
Aktuell liegen folgende Themenmeldungen vor: 
 
 Aechter de Biecke 
 Wagen: Aladin – 1001 Nacht 
 Fußgruppe: La mer – das Meer 
 Einzelgänger: Uschi sorgt für Kirmesnachwuchs 
 
 Börkey 
 Wagen: Willi Einkauf und die Schokoladenfabrik 
 Einzelgänger: Der letzte Vogelsanger 
 
 Hippendorf 
 Frauengruppe: Schuhplattler 
 Wagen: Hippendörfer Hüttengaudi 
 Fußgruppe: Die Bergretter 
 Einzelgänger: Der Schwarzbrenner 
 Kindergruppe: Almabtrieb 
 
 Im Dörnen 
 Wagen:  Goldrausch 
 
 Mühlenhämmer 
 Fußgruppe: Kreispolizeiwache 
 Frauengruppe: Das bisschen Haushalt 
 Kindergruppe: Friesenjung (70. Geburtstag Otto Waalkes) 
 Wagen: Hamburg 
 Einzelgänger: Bordsteinschwalbe 
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 Pinass Brumse 
 Wagen: Kirmesgötter 
 Kindergruppe: 3 Chinesen mit dem Kontrabass 
 Frauengruppe: Piano 
 Fußgruppe: Vie sitt Fuß-Gruppe 
 
 Schnellmark 
 Wagen: Alice im Wunderland 
 Fußgruppe: Zug-Vögel 
 
 Vie ut Asbi´eck 
 Fußgruppe: Mario Kart 
 Wagen: Puppenkiste: Jim Knopf 
 
Michael Sichelschmidt gab nun bekannt, das man sich bereits dazu entschieden  
habe, die „Bambini´s“ der Feuerwehr, sowie die Auszubildenden der „AVU“ im Zug  
mitfahren zu lassen. Es gäbe auch eine Anfrage vom ABI-Jahrgang. Über die  
Teilnahme des ABI-Jahrgangs wurde wie folgt entschieden, Ja-Stimmen „33“,  
Gegenstimmen „4“, Enthaltungen „0“. Damit darf der ABI-Jahrgang auch am Kirmeszug 
2018 teilnehmen. 

 

Punkt 3: Zugleitung 

Auf der Jahreshauptversammlung war der derzeitige Praktikant der Zugleitung noch im 
Urlaub und konnte daher nicht in die Zugleitung gewählt werden. Dieses wurde nun 
nachgeholt. Mit „1“ Enthaltung wurde Peter Ulrich in die Zugleitung gewählt. Es wurden 
nun vom zweiten Vorsitzenden Markus Loetz die Ansprechpartner für die Zugleitung 
notiert, die Ansprechpartner sind: 

 Aechter de Biecke: Lutz Kornowski 
 Berge: Stefan Schmidt 
 Börkey: Ralf Gerke 
 Dä vam Lusebrink: Reinhard Hupka 
 Fidele Vogelsanger: Detlev Rauhfelder 
 Hippendorf: P.W.-Herguth / Gerd Laake 
 Im Dörnen: Jörg Dunker 
 Mühlenhämmer: Michael Laabs 
 Pinass Brumse: Andreas Kalin 
 Schnellmark: Peter Klimaschewski 
 Vie ut Asbi´eck: Manuela Otte 
 Vie vam Kopp: Nils Buder 

Damit es im nächsten Zug nicht mehr zu so extremen Lücken und Verspätungen 
kommt, sollen die Wagenbegleiter in Zukunft enger mit der Zugleitung  
zusammenarbeiten. Michael Sichelschmidt sagte, dass die Zugleitung es nicht alleine 
schaffen kann. Darum wird darum gebeten, das zur nächsten Versammlung die  
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Wagenbegleiter der Kirmesgruppen, sowie die ersten Vorsitzenden der Gruppen  
erscheinen, um sich noch enger mit der Zugleitung abzustimmen. Auch soll es in  
Zukunft so sein, dass die Darstellungen der Fußgruppen nur noch in einer  
Vorwärtsbewegung ausgeführt werden. Im letzten Jahr, sagte Sichelschmidt, wurde um 
die Darstellungen herumgelaufen, Sachen wurden eingepackt etc. Auch dieses sorgt 
dafür, das Lücken entstehen können. Daher der Hinweis, alle Darstellungen dürfen nur 
„nach vorne“ in Fahrtrichtung ausgeführt werden. 

 

Punkt 4: Kirmesabend 

Michael Sichelschmidt sagte, das wir leider eine Absage der Band „6Pack“ erhalten 
haben, die Band kann aus privaten Gründen leider keine Auftritte im nächsten halben 
Jahr mehr wahrnehmen, um Ersatz wird sich gekümmert. Michael Sichelschmidt  
stellte nochmal das bisherige Programm vor. Die Kirmesgruppe „Pinass Brumse“ 
meldete den Programmpunkt „Männersynchron-Ballett“. Michael Sichelschmidt danke 
den Brumse-Männern für ihr Engagement und freute sich über den zusätzlichen  
Programmpunkt. Anschließend wurden durch Markus Loetz die Anzahl der Helfer für 
den Kirmesabend notiert.  
 
 Gruppe Aufbau Abbau Ordner 

Aechter de Biecke 2 0 1 
Berge 1 1 0 
Börkey 0 0 2 
Dä vam Lusebrink 2 0 1 
Fidele Vogelsanger 0 0 0 
Hippendorf 2 1 0 
Im Dörnen 2 1 1 
Mühlenhämmer 2 0 0 
Pinass Brumse 2 0 2 
Schnellmark 0 0 2 
Vie ut Asbi´eck 0 0 2 
Vie vam Kopp 2 2 0       
 15 5 11 

 

Nachdem die Zahlen notiert waren, meldete sich Reimund Herberg zu Wort.  
Reimund war sichtlich erbost über die Tatsache, das lediglich 5 Personen zum Abbau 
kommen. Reimund sagte, er mache den Abbau jetzt seit 25 Jahren und er sehe das als 
Pflicht für jeden Kirmesfreund an dort zu helfen. Er sagte, das habe mit Kirmesfreunden 
nichts mehr zu tun, die Gruppen die niemanden zum Helfen abstellen können, sollten 
sich was schämen. Michael Sichelschmidt gab Reimund recht, sagte aber auch, das 
es sich um die erste Abfrage gehandelt habe. Michael gehe weiter davon aus, das sich 
noch Helfer finden werden, da mit dieser Sache der ganze Kirmesabend steht und fällt. 
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Punkt 5: Kirmesplaketten 

Da jeder die Kirmesplaketten-Entwürfe nun gesehen habe, gab es die erste „Wech“-
Runde. Aus den insgesamt 13 Vorschlägen, blieben drei Vorschläge übrig. Es konnte 
sich die Plakette durchsetzen, die unsere Symbolfigur zeigt. Der Vorschlag kam wie im 
Vorjahr auch von Carsten Neef. Als Farbe entschied man sich für eine weiße Plakette 
mit blauem Aufdruck. Die Plakette sieht in etwa so aus: 
 

 
 
Es wurden nun die Anzahl der zu bestellenden Plaketten festgelegt, die von den  
Kirmesgruppen benötigt werden: 
 

Aechter de Biecke 50 
Berge 50 
Börkey 300 
Dä vam Lusebrink 150 
Fidele Vogelsanger 100 
Hippendorf 350 
Im Dörnen 150 
Mühlenhämmer 300 
Pinass Brumse 150 
Schnellmark 100 
Vie ut Asbi´eck 50 
Vie vam Kopp 100 

                                        1850 
 

Punkt 6: Kirmes 2018 

Michael Sichelschmidt sagte, das die Werbekampagne für die Aktion „Glas leer – 
dann her!“ nun auch wieder anlaufen würde. Er danke auch nochmal der  
Stadt Gevelsberg für die großen Hinweistafeln, die vor zwei Jahren angefertigt wurden. 
In diesem Jahr wird die Aktion „Glas leer – dann her!“ auch erstmalig auf dem  
Kirmesflyer zu sehen sein. 
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Punkt 7: Ausgabe der Spendenlisten 

Durch den zweiten Vorsitzenden Markus Loetz wurden unter zur Hilfenahme der  
Beisitzer Andreas Kalin und Sascha Hilger die Spendenlisten ausgegeben.  
 

Punkt 8 / 9:  
Meldung zur Goldenen Ehrennadel & für 50 Jahre im Kirmesgeschehen  
 
Es wurden die Meldungen der Kirmesfreunde entgegengenommen die in diesem Jahr 
geehrt werden. Für 20-Jahre im Kirmesgeschehen wurde von der Pinass Brumse  
Wolf-Lennard Kißler gemeldet. Weitere Meldungen ergaben sich nicht. 
 
Punkt 10: Verschiedenes 
 
Michael Sichelschmidt sagte, das es auch im aktuellen Kirmesjahr wieder angedacht 
wird, einen Ausflug mit den Kirmeskindern zu machen. Michael bat die Gruppen darum, 
sich einmal Gedanken über mögliche Ziele zu machen.  
 
Weitere Punkte ergaben sich nicht und so endete mit einem lauten dreimaligen  
Rupp-Ti-Tupp die Februarversammlung um 20:57 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
   
       Michael Sichelschmidt                Markus Loetz 
 


